

# PERS

## Upacara Hari Pahlawan di Kecamatan Gegerbitung: Polsek Gegerbitung Komitmen Bersama Wujudkan Keamanan dan Kesejahteraan

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 14:37



*Sukabumi, 10 November 2023* - Pada hari Jumat, 10 November 2023, Kecamatan Gegerbitung Kabupaten Sukabumi menyelenggarakan upacara Hari Pahlawan di halaman kecamatan. Pukul 08.00 WIB, berbagai elemen masyarakat hadir dalam kegiatan yang bertujuan memperingati jasa-jasa pahlawan dan membangun komitmen bersama untuk keamanan dan kesejahteraan.

Camat Kecamatan Gegerbitung, Kapolsek Gegerbitung, Danpos Ramil, Pol PP, KUA, Karang Taruna, MUI, Ketua PGRI, Kades se-Kecamatan Gegerbitung, KNPI, Bhabinkamtibmas, Babinsa, UPTD, siswa-siswi SMA, dan Pramuka turut hadir dalam kegiatan bersejarah ini.

Kegiatan dimulai dengan upacara yang dipimpin oleh Kapolsek Gegerbitung beserta anggota Polsek. Camat Kecamatan Gegerbitung bertindak sebagai pembina upacara, dan Babinsa Serda Suwito memimpin sebagai Komandan Upacara. Dalam amanatnya, Camat membacakan pesan dari Bupati Kabupaten Sukabumi.

Salah satu fokus kegiatan ini adalah upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kapolsek Gegerbitung aktif berkomunikasi dengan warga masyarakat untuk meningkatkan kesadaran tentang TPPO dan memberikan himbauan pencegahan. Bhabinkamtibmas juga terlibat dalam membangun komunikasi dengan warga untuk menggiatkan kembali kegiatan ronda malam guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Selain itu, upaya antisipasi terhadap bencana alam juga menjadi fokus kegiatan. Bhabinkamtibmas bersama warga masyarakat berkomunikasi untuk mengintensifkan ronda malam sebagai langkah antisipasi terhadap potensi bencana seperti longsor, pohon tumbang, dan curah hujan tinggi.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Jampangkulon menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruli Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE" (Agamis Aman Dedikasi Empati Damai Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat aspek keagamaan, keamanan, dedikasi, empati, damai, serta efektivitas dan efisiensi dalam penyelenggaraan tugas kepolisian.

Dengan kehadiran berbagai elemen masyarakat dalam upacara Hari Pahlawan ini, diharapkan dapat tercipta sinergi dan kolaborasi yang kuat untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama di Kecamatan Gegerbitung.